



Pressespiegel

Kunststudenten zeigen Möbel der Zukunft

Schneeberger Hochschule mit fantasievollen Sitzmöbeln ab Montag auf Messe in Köln vertreten

Schneeberg. Kunststudenten aus Schneeberg zeigen ab Montag in Köln auf der weltgrößten Möbelmesse IMM ihre Entwürfe für Möbel der Zukunft. Auf einem selbst gebauten Messestand würden rund 20 originelle Vorschläge zum Thema „Sitzen auf Holz und Stahl“ präsentiert, sagte Gerd Kaden, Dekan des Fachbereiches Angewandte Kunst Schneeberg der Westsächsischen Hochschule. Der mehr als 70 Quadratmeter große Stand sei die größte Präsentation aller eingelade-

nen deutschen Designschulen auf dem „Future Point“ der Kölner Messe.

Für die Sonderschau sei erstmals eine Zusammenarbeit der Schneeberger mit der weltbekannten Firma Thonet zustande gekommen, sagte Kaden. Bei den Messe-Entwürfen handele es sich nicht um ausgereifte Serienprodukte, sondern um eine fantasievolle Umsetzung des Themas Sitzen. Dabei hätten die Studenten zweier Semester komplizierte handwerkliche Prozesse bei

der Verarbeitung von Holz, Stahlrohr, Kunststoff oder auch Gummi gemeistert.

Derzeit zählt die Angewandte Kunst Schneeberg rund 140 Studenten in den Fachrichtungen Holzgestaltung, Modedesign, Textildesign, Textilkunst, Musikinstrumentenbau und Holzbildhauerkunst. Allein die jungen Holzgestalter errangen seit 2001 zehn bundesweite und internationale Preise und Anerkennungen. (ddp)

—www.fh-zwickau.de

Freie Presse
14./15. Januar 2006



Bilder: AKS